



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>World Nation</b> News		11/12/23	LEGISLATIVO

# "México no está jugando" en la lucha contra el cambio climático, "estamos de las pláticas a la acción"

>> "El retraso en las respuestas, en la inversión y en la canalización de la ayuda, provoca fenómenos naturales que tienen muchos efectos", señaló.

Aunque la creación del Fondo de Pérdidas y Daños para atender los desastres provocados por el cambio climático es un primer paso, aún está pendiente el financiamiento y la distribución de los recursos, comentó Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Durante su participación en la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP 28) en Dubai, la legisladora priísta dijo que "por nuestra experiencia como país sabemos que no basta con la voluntad y la capacidad financiera para hacer frente a los desastres". sino que es igualmente importante actuar a tiempo, porque retrasar las respuestas, demorar la inversión y el flujo de ayuda, provoca eventos naturales de mayor impacto: las víctimas prolongan su sufrimiento ese estado de indefensión y debilidad".

Por lo tanto, "hay que trazar el camino para comprender adecuadamente los riesgos, crear capacidad local, gestionar las respuestas y mejorar la calidad de la atención durante las catástrofes naturales y las emergencias", afirmó.

Insistió en que "debemos hacer de nuestros Parlamentos verdaderas cajas de resonancia, impulsar que se conviertan en un espacio de análisis responsable y profundo de la materia, centros que incrementen el conocimiento de la naturaleza de la sociedad, que promuevan las acciones de los gobiernos, para prevenir más sin cumplir metas y objetivos de la materia", enfatizó.

Al referirse a los acuerdos de la COP28, señaló la importancia del Protocolo Parlamentario para la Reducción de Riesgos del Cambio Climático, publicado por la ONU y dijo que es un llamado a la acción de los Parlamentos, para que puedan responder y enfrentar el tema. Tema en el que México se toma en serio la lucha contra el cambio climático.

"México, junto con otros países, ha actualizado compromisos, que debemos traducir en una legislación efectiva, que conduzca a una transición energética sustentable, y a una reducción significativa de la dependencia de los combustibles fósiles, este es nuestro reto como LXV Legislatura", dijo.

["Mexico Is Not Playing" In The Fight Against Climate Change, "we Are From Talks To Action": Dip. Woods \(worldnationnews.com\)](https://www.worldnationnews.com)